

MESSES et INTENTIONS

✘ Samedi 13 avril

9h30— Messe grégorienne

✘ Dimanche 14 avril

9h30—Angrie

11h—Candé

Intention particulière, famille Lebastard.

✘ Mardi 16 avril

9h30—Bécon-les-Granits

18h30—Candé

18h30—Challain-la-Potherie

✘ Mercredi 17 avril

15h00—Le Louroux-Béconnais (Foyer Logement)

17h00—Adoration—Candé

19h00—Salut du Saint-Sacrement—

Candé

✘ Jeudi 18 avril

9h—Le Louroux-Béconnais

15h00—Bécon-les-Granits (EHPAD)

18h30—Freigné

✘ Vendredi 19 avril

15h00—Candé (EHPAD)

18h30—Loiré

✘ Samedi 20 avril

9h30—Messe grégorienne

✘ Dimanche 21 avril

9h30—Le Louroux-Béconnais

Danielle Dietz; Michel Letort et sa famille ; Marie Louise et Michel Blordier, Vivants et défunts de la famille ; Renée Vitour et les défunts de la famille.

11h—Candé

Roger Lebreton et sa famille; Vivants et défunts des familles Héas-Duté; M. Pierre Chapron vivants et défunts de la famille; André Barbot famille Barbot-Toublanc et un défunt.

- Adoration du St-Sacrement -

Chaque mercredi du temps pascal, l'Adoration Eucharistique est proposée à l'église de Candé de 17h00 à 19h00. Chacun est invité à s'inscrire pour que nous soyons assurés que le Seigneur Jésus ne reste pas seul. Pour ce faire, vous pouvez contacter Mme Adeline de Reboul à : adelinedereboul@gmail.com.

- Chapelets -

Jeudis (pour la paix, la conversion des âmes, de la France et du monde) : 20h Segré

- Confessions - samedis 10h15 - église de Candé ou sur Rendez-vous.



PAROISSE BIENHEUREUX-
NOËL-PINOT

Semaine du 14 au 21 avril 2024

Une belle figure à découvrir et à prier... Madame Elisabeth

La constitution du 3 septembre 1791 établit une monarchie constitutionnelle avec droit de veto, que le roi ne peut utiliser sans provoquer un soulèvement populaire comme celui du 20 juin 1792. Au cours de cette première invasion des Tuileries, Madame Elisabeth offre sa vie, se faisant passer pour Marie-Antoinette, contre laquelle se manifeste la violence populaire. Madame Elisabeth, qui aurait pu quitter la France, plusieurs fois, à la demande du roi, en particulier lors du départ de ses tantes en 1791, a toujours décidé de rester auprès de son frère et c'est volontairement qu'elle devient prisonnière, elle aussi, de la Commune de Paris et qu'elle entre dans la Tour du Temple le 13 août 1792. Cet abandon à Dieu lui donne une grande force pour supporter l'abolition de la monarchie, le 21 septembre 1792, et une grande fermeté vis à vis des municipaux, ces élus de la Commune qui assurent la garde, et qui la craignent. Ils ont appris à connaître ses colères, ses réparties, son opposition intelligente lors des humiliations organisées, son respect de la monarchie et ses pratiques religieuses. C'est elle qui communique à son frère l'adresse de l'abbé Edgeworth de Firmont, lui permettant de se confesser, de trouver l'apaisement et d'assister à une dernière messe, avant son départ pour la guillotine. Ils comprennent que c'est elle le soutien de la famille, depuis la mort du roi, en s'occupant de sa belle-sœur affaiblie, de sa nièce qu'elle prépare à rester seule, à garder une pratique religieuse, bien malheureuse de devoir être confrontée aux propos de son neveu, qu'elle réfute avec mépris et silence. Condamnée à mort, elle fait partie d'un groupe de vingt-quatre personnes qu'elle va aider à se préparer à mourir, parmi lesquels l'ancien ministre Loménie de Brienne, madame de Montmorin et son fils, mais aussi va sauver la vie d'un innocent, faisant comprendre à la comtesse de Sérilly de déclarer sa grossesse. Tous les condamnés se regroupent autour d'elle qui, à l'arrêt de la charrette, s'est levée la première, disant à ses compagnons, nous allons tous nous retrouver au ciel. Chacun à leur tour, les femmes l'embrassent, les hommes ploient le genou, tandis que la princesse récite le De Profundis. A son tour, la dernière, tête nue, elle gravit avec fermeté, les marches de l'échafaud, manifeste un dernier geste de pudeur en demandant qu'on la couvre de son fichu, avant de basculer sur la guillotine. Toutes les relations et les Mémoires de ce temps s'accordent à dire qu'à l'instant où elle reçut le coup fatal, une odeur de rose se répandit sur toute la place Louis XV.

Dominique Sabourdin-Perrin

INFORMATIONS

Funérailles

Mardi 9 avril : Thérèse Gaudin—Challain-la-Potherie

Baptêmes

Dimanche 14 avril : Louison Beaumard—Candé

Samedi 20 avril : Julia Robert— Émie Le Corre— *Enfant Boucle*—Bécon-les-Granits

AGENDA

- ✠ Dimanche 14 avril: Chœur Gospel Happy Swing—Salle de sport—15h00
PAF 10€ - Résa au 06.66.39.60.22
- ✠ Mardi 16 avril : rencontre de l'Équipe d'Animation Paroissiale (EAP)
- ✠ Jeudi 18 avril : Rencontre MCR—14h30—maison paroissiale de Candé
- ✠ Jeudi 25 avril : Messe pour les vocations—9h30—La Milandrie (Le Louroux-Béconnais)
- ✠ Jeudi 25 avril : Retour de Mission—Candé
- ✠ Du 3 au 7 mai, l'abbé LABBÉ accompagnera les hospitaliers et les malades de l'Ordre de Malte à Lourdes
- ✠ Vendredi 10 mai—Messe pour demander la **béatification de Madame Elisabeth**— Candé—18h30 (cf. p.1.)
- ✠ **Attention—12 mai—Pas de Messe à La Cornuaille**

Prière du temps pascal

Reine du ciel, réjouis-toi, alléluia.
Car celui qu'il te fut donné de porter, alléluia,
Est ressuscité comme il l'avait dit. alléluia.
Prie Dieu pour nous, alléluia.

D. Sois heureuse et réjouis-toi, Vierge Marie, alléluia,
C. Car le Seigneur est vraiment ressuscité, alléluia.

Dieu qui as donné la joie au monde en ressuscitant Jésus, ton Fils, accorde-nous,
par sa Mère, la Vierge Marie, de parvenir au bonheur de la vie éternelle. Par Jésus, le
Christ, notre Seigneur. Amen.

PÔLE MISSIONNAIRE

Service « jeunes »



Au cours de leur retraite pour préparer leur profession de foi de manière solennelle, les jeunes de nos quatre paroisses du Pôle Missionnaire, ont besoin de priants ! Ils ont donc besoin de vous !

Merci de vous inscrire pour prendre du temps pour
adorer Jésus au Saint Sacrement de l'autel
vendredi 3 mai de 14h à 20h
chapelle de Notre-Dame d'Orveau

✉ Pour vous inscrire : aimeecochin@gmail.com

Venez nombreux ! Merci pour eux !

Pensez à réserver vos dates !

Le **pèlerinage annuel des jeunes à Lourdes** avec Mgr Delmas, notre évêque, aura lieu du **6 au 12 juillet prochain !**

Un pèlerinage à la découverte du message de la Vierge Marie à Lourdes avec la figure de Sainte Bernadette.

Un pèlerinage organisé en camp (vie sous tente, prière, jeux, chants, veillées, découverte du sanctuaire...)

Un pèlerinage avec 400 collégiens (3^{ème}), confirmants et lycéens de tout le diocèse d'Angers.

✉ **Contact** : Delphine Quelin
jeunesduhautanjou@gmail.com
06.87.17.11.57

